



"Terrorism has no religion" *terrorismo no tiene religión*

[GUILLEM CORREA](#) , 27/11/2015 | La Biblia nos dice que matar es pecado.

Todo libro sagrado nos dice lo mismo.

Pero si además de matar lo hacemos en nombre de Dios, faltan palabras para definir la dimensión de este pecado.

Los eventos de París, de nuevo París, y de diversas partes de la geografía nos recuerdan, de nuevo, que nuestra voz aún debe ser más alta, más fuerte y más contundente para rechazar toda esta serie de asesinatos terroristas.

Si la violencia es condenable, la violencia terrorista agota las palabras de condena. El mundo ha enloquecido y en medio de tanto desierto tenemos que mantener la calma.

Y aún menos en nombre de Dios

Escrito por Guillem Correa Caballé
Viernes, 27 de Noviembre de 2015 00:00

Pero mantener la calma no significa tener que callar. Sino todo lo contrario. Dios no es nuestro, sino todo lo contrario: nosotros somos de Él, si queremos. Pero, queramos o no queramos, lo que es inadmisibile desde el punto de vista humano o divino, es utilizar el nombre de Dios para justificar ningún tipo de violencia terrorista.

La violencia terrorista ni tiene nombre, ni tiene ideología, ni tiene ningún tipo de razón que la justifique.

Asesinar, a toda una serie de gente inocente, en nombre de una causa justa anula la legitimidad de esta causa.



Asesinar, a toda una serie de gente inocente, en nombre de Dios niega la religiosidad de quien lo haga. Pero la niega contundentemente.

Toda persona religiosa busca crecer en su bondad, gracias a su experiencia de espiritualidad. Esta es una de las dimensiones más importantes de la espiritualidad. Si nuestra espiritualidad no nos lleva a la armonía entre nosotros y Dios y entre nosotros y nuestro prójimo no es ni espiritualidad ni tampoco es religiosidad.

La ideología que pretenda justificar la violencia terrorista no podrá nunca legitimar ninguna de las acciones que, de la misma, se puedan derivar.

Y aún menos en nombre de Dios

Escrito por Guillem Correa Caballé
Viernes, 27 de Noviembre de 2015 00:00

Necesitamos, desgraciadamente, volver a repetirlo porque es importante que no lo olvidemos ni dentro ni fuera.

Autor: [Guillem Correa Caballé](#)

© 2015. Este artículo puede reproducirse siempre que se haga de forma gratuita y citando expresamente al autor y a ACTUALIDAD EVANGÉLICA. Las opiniones de los autores son estrictamente personales y no representan necesariamente la opinión o la línea editorial de Actualidad Evangélica.

{loadposition guillem}